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Nagelsmann warnt vor Überlastung: VfB
Stuttgart am Limit!

Bundestrainer Julian Nagelsmann äußert Bedenken zur
hohen Belastung des VfB Stuttgart in der neuen Saison und

deren Herausforderungen.

Die Bundesliga sorgt für Schlagzeilen, und diesmal steht Julian
Nagelsmann im Mittelpunkt des Geschehens! Der Bundestrainer
äußert seine Bedenken über die wachsenden Belastungen für
die Profis, insbesondere für den VfB Stuttgart. In einer Zeit, in
der die Spielpläne immer straffer werden, fragt man sich: Wie
können die Spieler das alles stemmen?

Stuttgart – Nach nur zwei Spieltagen sehen sich die Bundesliga-
Vereine schon mit den ersten Herausforderungen konfrontiert.
Nationalspieler reisen in alle Himmelsrichtungen, um sich auf
ihre Pflichtspiele vorzubereiten. Die Situation spitzt sich zu:
Neben den regulären Spielen gibt es jetzt auch verdichtete
Termine dank Reformen im Europapokal und der FIFA Klub-
Weltmeisterschaft.

Der Druck steigt für den VfB Stuttgart

„Die Belastung der Profis erreicht ein kritisches Niveau“, warnt
Nagelsmann. Insbesondere für Mannschaften wie den VfB
Stuttgart, deren Kader viele junge Talente umfasst, wird es eine
riesige Herausforderung. „Wenn man international spielt und
das Training immer seltener wird, wird es anspruchsvoll, das
Leistungsniveau zu halten“, skizziert der Bundestrainer die
Herausforderung für die Schwaben.



Der VfB Stuttgart hat sich nach einer langen Durststrecke wieder
in die Champions League eingekämpft – eine Premiere für viele
Spieler! Nagelsmann erkennt die schwierige Situation und
betont, dass finanzstarke Klubs oft besser auf die hohe
Belastung vorbereitet sind. „Spitzenteams können Spieler
verpflichten, die nicht viel Training benötigen, um ihre Leistung
abzurufen“, erklärt er.

Ein Tanz auf mehreren Hochzeiten

Für den VfB stehen mindestens acht Partien in der
Gruppenphase an, darunter Duelle gegen europäische
Schwergewichte wie Real Madrid und Paris Saint-Germain.
Nagelsmann hat klare Vorstellungen: „Wenn die Zuschauer
weniger spektakulären Fußball erwarten, aber dafür Ergebnisse
sehen, ist das in Ordnung. Die Spieler müssen jedoch bereit
sein, mehr zu investieren.“

Der Trainer, der in seiner Karriere stets den direkten Kontakt zu
den Spielern suchte, ist besorgt, dass die Qualität des Spiels
leiden könnte. „Ich hätte mir gewünscht, dass der Spielplan
weniger verdichtet ist“, gesteht Nagelsmann. Seine Expertise ist
gefragt, denn der VfB stellt aktuell neben Borussia Dortmund
den größten Anteil an Spielern im DFB-Kader.

Die Frage bleibt: Können die jungen Wilden des VfB Stuttgart mit
dem Druck umgehen? Nagelsmann ist sich sicher: „Am Ende
kriegen die Spieler das schon hin.“ Doch die Herausforderung
könnte zum Knackpunkt für die Fußball-Traditionsmannschaft
werden!
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